

8月 いちごぐみだよ

2024年8月1日 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

いちご組担任

夏本番です！水遊びや感触遊びなど夏ならではの遊びが待っています。ご家庭の様子をお聞きしながら体調管理に十分気をつけて、水分補給や休息を適宜とって楽しい夏になるようにしたいと思います。

私たち大人も夏バテせずに乗り切っていきましょう。



子どもたちの様子

日々動きが活発になってきたいちご組です。ハイハイのスピードが上がったり、歩けるようになったり、手づかみでご飯を食べるようになったりと、どの子ども「こんなことができるようになった！」という発見で嬉しい毎日です。

ホールではハイハイ競争をしています。「よーい、どん」「おいで」「まてまて」の声に反応してダッシュして進んでいます。何回やっても楽しいようで、”もっと！もっと！”といった表情や喃語でアピールしてきます。秋にはいちご組運動会が出来るかも・・・

保育室では、マルチパーツを階段状に積み上げるとすぐに山登りを始めます。隣にトンネルやクッションなどを継ぎ足すと、”新しい道を発見”と探検隊のように進んで来て、とても可愛いです。

給食では、離乳食が進み“もぐもぐ”が上手になってきました。“もっと飲みたいのに”とミルクの量が減ったのを残念がる子もいます。

これからはいちご組中盤シーズン。成長していくいちご組さんから目が離せません♡

水遊び



7月は天候や子どもたちの体調不良で、水遊びがあまりできませんでした。それでも、水遊びができた日は、ぬるま湯を張ったタライの水面を手で叩いて水しぶきをあげたり、ジョウロやカップに入った水をジャーっとこぼしたりして楽しんでいました。顔や身体にかかっても怖がる様子もなく、しまいにはタライの中に入ってしまうことも・・・。

保育室で水遊びの順番を待つ子も、窓ガラスに顔をくっつけたり、パンパンと叩いたりして“はやくあそびたい”と楽しみにしています。

水やスポンジなどを使った感触遊びは、水に触れる心地良さに加え、「冷たい」「温かい」「硬い」「柔らかい」といった様々な刺激を感じ、子どもの皮膚感覚や考える力の発達に繋がります。引き続き、「これはなんだろう？」「触ってみたい！」など視覚、触覚などの五感を使って水遊びを楽しんでいきたいと思います。

お知らせ・おねがい

*0歳児はとくに体温がこもりやすいです。登園前には十分に水分補給をしてきて下さい。

※保育園内では活動の前後に麦茶を提供しています。

*登園時に検温が済みましたら、体温計画面を職員に見せてください。「正しい熱の測り方」をボードに掲示していますので再度ご確認お願いいたします。

*水遊び、シャワーはお子さんの体調を優先して行います。鼻水や咳、下痢が出るなど気になることがあればお伝えください。